



SOCIÉTÉS SAVANTES

ACADÉMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON. —
Séance du 10 janvier 1888. — Présidence de M. Caillemer, puis de
M. Teissier. — Avant d'inviter les nouveaux Membres du bureau à
prendre possession de leurs fonctions, M. Caillemer rappelle que,
depuis sa dernière séance, l'Académie a eu l'honneur de voir l'un de
ses Membres, M. Rougier, nommé officier d'Instruction publique et le
regret d'apprendre la mort de M. Régis Chantelauze, membre corres-
pondant, décédé à Paris, le 3 janvier dernier. — M. le docteur Teissier,
Président nommé de la classe des Sciences, succède à M. Caillemer au
fauteuil présidentiel. Il remercie la Compagnie de l'honneur qu'elle lui
a fait, en l'appelant, pour la seconde fois, à diriger ses travaux. Car cet
honneur est d'autant plus grand que, depuis sa première présidence,
les travaux de l'Académie ont pris une plus grande importance, et que
les prix qu'elle va décerner désormais, lui donneront une autorité dont
elle n'a joui, à aucune époque, au même degré. — M. Morin-Pons,
trésorier, fait ensuite le compte rendu général des recettes et des
dépenses de l'Académie pendant l'année 1887. — Cet exposé de la
situation financière est suivi d'un recensement général des Membres
associés, titulaires et correspondants de la compagnie. — Il est procédé
ensuite à la nomination des membres de diverses Commissions :
M. Armand-Calliat est nommé membre de la fondation du prix Christin
et de Ruolz. — Sont nommés membres de la Commission de publica-
tion, pour la classe des Sciences : MM. Lafon, Locard et Allégret ; et